Initiative gegen falsche Glorie

Sprecher: Jakob Knab, Weinhausener Str. 6, 87600 Kaufbeuren Tel. 08341/14980 mobil 0151/57655832 jakobknab@web.de

Mitteilung an die Presse vom 18. Januar 2023:

Traditionspflege in der Bundeswehr: Vier Forderungen an Minister Boris Pistorius

- 1. Neubenennung der Hindenburg-Kaserne in Munster nach Matthias Erzberger (1875-1921)! Damit würde dessen couragiertes Eintreten für einen "Verständigungsfrieden"¹ gewürdigt und dessen Ermordung durch Heinrich Tillessen gesühnt.²
- 2. Neubenennung der Fürst-Wrede-Kaserne in München nach Willi Graf (1918-1943)!

 Damit würde dessen Lebensopfer für die Grundwerte Freiheit und Menschenwürde in der Bundeswehr öffentliche Anerkennung finden.³
- 3. Entfernung der Johannesson-Büste, die in der Aula der Marineschule Mürwik (MSM) auf Augenhöhe mit der Büste von Alfred Kranzfelder (1908-1944) platziert ist! Ein Opfer des NS-Regimes und ein Täter (NS-Gerichtsherr Johannesson) auf Augenhöhe. Wir fordern ein Ende dieser einfältig-unerträglichen Provokation!
- 4. Entfernung des Namenszugs "Generalmajor Walter Gericke" am Stabsgebäude der Franz-Josef-Strauß Kaserne in Altenstadt! Damit würde die öffentliche Ehrung eines Hitler-treuen Proponenten der Kriegspropaganda⁴ und fanatischen Fallschirmjägers der Wehrmacht getilgt!

² Es handelt sich um den Kapitänleutnant Heinrich Tillessen und seinen Kameraden Heinrich Schulze. Den republikfeindlichen Aktivitäten seines Bruders Karl, der als Kopf einer Abteilung der rechtsterroristischen *Organisation Consul* Anfang der 1920er Jahre Mordanschläge auf Politiker plante, stand Werner Tillessen trotz seiner hervorgehobenen militärischen Stellung als Kommandeur der Marineschule Mürwik weltanschaulich wie praktisch unterstützend gegenüber. So versteckte sich Karl Tillessen, als er nach dem von ihm geplanten Mord an Walther Rathenau gesucht wurde, für einige Tage in Flensburg-Mürwik bei seinem Bruder Werner.

³ In unmittelbarer Nähe der Fürst-Wrede-Kaserne befindet sich die Sanitätsakademie der Bundeswehr mit der Benennung des *Auditorium maximum* nach Hans Scholl. Und nördlich von München wird in der "Christoph-Probst-Kaserne" Garching-Hochbrück eine in der Tat vorbildliche und sinnstiftende Tradition unter der Losung "Aufrecht – mutig – couragiert" gepflegt.

⁴ "Die stolzeste Erinnerung für alle Zeit bleibt aber jener Empfang beim Führer in seinem Hauptquartier. Er war für uns und damit für alle Kämpfer von Kreta höchste Anerkennung. ... Getreu dem Befehl des Führers tragen wir die Fahne voran, im unerschütterlichen Glauben an unsere heiligste Aufgabe, das ist "Deutschland"." (Walter Gericke, Von Malemes bis Chania. *Kampf und Sieg des Sturmregiments*, Berlin 1943, S. 144)

¹ Die Friedensresolution war eine vom Deutschen Reichstag am 19. Juli 1917 angenommene Resolution, die einen Verständigungsfrieden zur Beendigung des Ersten Weltkrieges forderte.